

NGO

Bahagiakan Warga Ujungwatu, Tim Wasev Kodam IV/Diponegoro Berbagi Bansos di Lokasi TMMD

Agung widodo - JEPARA.NGO.WEB.ID

Oct 27, 2022 - 17:51



JEPARA- lalah Ibu Suparmi, warga RT.02, RW.05 Dukuh Grobogan, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, tak bisa menutupi rasa senangnya ketika menerima bantuan sosial dari Satgas TMMD Reguler ke 115 Kodim 0719/Jepara.



Bantuan sosial bagi warga ekonomi lemah diserahkan langsung oleh Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Kodam IV/Diponegoro yang dipimpin Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M.

"Sebagai ibu rumah tangga biasa, hanya bisa berterima kasih kepada TNI, kepada Kodim Jepara dan kepada Satgas TMMD Kodim Jepara atas bantuannya. Ini sangat membantu meringankan beban kami," ujar Ibu berusia 52 tahun ini kepada portal berita Indonesiasatu.co.id, Kamis (27/10/2022).

Untuk diketahui, disela kunjungan Tim Wasev Kodam IV/Diponegoro di lokasi TMMD Reguler ke-115 yang digelar Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, dibarengi pemberian bantuan sosial oleh Satgas TMMD kepada warga kurang mampu di sekitar pembangunan betonisasi jalan.

Sebagai warga biasa, Suparmi hanya bisa mendoakan agar TNI tetap kuat, solid dan dicintai rakyat.

Ia juga mengatakan, kehadiran TMMD di desanya bukti TNI hadir di tengah masyarakat membantu mengatasi persoalan yang terjadi. Salah satunya, pembangunan jalan dan rehab rumah warga.

"Kami sangat berterima kasih kepada pak Dandim Jepara dan pak TNI karena sudah memilih desa kami sebagai lokasi TMMD. Sudah membangunkan jalan akses ke sawah sehingga bisa membawa hasil panen dengan sepeda motor atau mobil," katanya.

Hadir mendampingi Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro yakni Waaslog Kodam IV/Diponegoro, Pabandya Komsos Kodam IV/Diponegoro Letkol Inf Syarifudin Yahya, Pasi Bakti TNi Ster Korem 073/Makutarama Mayor Inf Gani dan Dansatgas TMMD Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.IP.

Hadir pula para Perwira Staf Kodim 0719/Jepara, Forkopimcam Donorojo, Pemdes Ujungwatu dan Satgas TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung